
Aunque el trasegar no ha sido fácil, y se han pre-
sentado miles de obstáculos, hoy es importante 
destacar que hemos sobrevivido a las tormentas y 
a la competencia desleal a lo largo de estos años. 
A medida que ha pasado el tiempo, nos hemos 
caracterizado por no cazar guerras ajenas e infor-
mar las cosas positivas de nuestra región, lejos de 
caer en el amarillismo, y en la sed de poder para 
obtener beneficios personales.
Siempre con la frente en alto, respondiendo con 
respeto y honestidad a nuestros lectores, y certifi-
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¡Hemos   llegado   a   nuestra 
Edición 70!

cando con tirajes reales -no virtuales- (de mínimo 
5.000 ejemplares) a los clientes que confían en 
nosotros para ofrecer sus productos y servicios, 
impulsando siempre la industria llanera, y a quie-
nes hacen historia en nuestra región. Quienes co-
nocen nuestro trabajo saben que lo que promete-
mos, lo podemos certificar, y a quienes nos leen, 
saben que los contenidos están lejos de ser textos 
manipulados y distorsionados. Siempre consulta-
dos y descargados en las fuentes, sin dar paso a 
la suposición. 

Por ello, hoy quiero agradecer esta confianza y 
decirles a nuestros lectores que gracias por apo-
yarnos, leernos y seguirnos en las diferentes re-
des sociales, pues de esta manera siento que han 
creído en este sueño, que hoy se llama Llanoal-
mundo. ¡Mil bendiciones, y hasta una pronta 
edición!

Mónica Castañeda 
Directora de Llanoalmundo

Gracias por acompañarnos durante es-
tos más de 10 años, con este sueño que 
puso Dios en mi corazón con la prome-
sa de promover lo positivo de la región. 
Iniciamos siendo un directorio comercial 
virtual, y ante la necesidad de aportar 
al crecimiento del Departamento, imple-
mentamos nuestro Portal Informativo, el 
cual es uno de los más visitados y posi-
cionados del Meta. Y, en cuanto al Pe-
riódico impreso se ha convertido en el 
producto referencial entre los diferentes 
sectores empresariales, a quienes extien-
do mi más sincero agradecimiento, por su 
apoyo y la oportunidad de trabajar de la 
mano de muchos, como sus aliados es-
tratégicos. 
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El Evento Cristiano “La Venganza de 
Eva”, impactó la “Puerta al Llano”

en quienes el Señor quiere que la Nación 
cambie. Gracias a este  clamor, Colombia 
conocerá que hubo una “Venganza de Eva” 
en Villavicencio y que este mover espiritual 
traerá apertura  para todos los departamen-
tos de nuestro país, desde la Guajira hasta 
Leticia, desde el Orinoco hasta Buenaven-
tura, será un boomerang que sale de todos 
nuestros puntos cardinales y cubrirá la tierra, 
porque llegó el tiempo en el sí y en el amén 
para quienes han creído en la Palabra”.

Frente a la enseñanza que deja “La Vengan-
za de Eva”, en este 2023, la Profeta indicó 
que al finalizar el Evento, muchas personas 
quedaron con fe y hambre, ya que el Señor 
está direccionando a una “Pesca Milagrosa”, 
para el 2024. 

La Iglesia Cristiana Jesucristo Puente de 
Salvación, en el marco del noveno aniver-
sario, celebró por sexto año consecutivo su 
evento  “La Venganza de Eva”, el cual contó 
con la participación de 1.500 personas du-
rante tres días en Villavicencio.

Este evento convocó Profetas y Pastores 
de República Dominicana, Ecuador, Pana-
má y diversos lugares a lo largo y ancho de 
nuestro territorio.

De acuerdo con la Profeta Silvia Pineda, du-
rante el Evento,  se reveló una nueva tem-
porada que trae cambio de vestiduras, de 
actitudes, de pensamientos y acciones.

“Fue un evento en el cual el Señor nos en-
seño a traspasar dimensiones, esferas y 
movimientos. Nuestro Padre entregó más 
autoridad y legalidad en la tierra, porque Él, 
colocó su cobertura total en quienes le he-
mos creído”, explicó la Profeta Silvia.

Muchas personas que no pudieron asistir a 
el evento, quedaron con la incógnita acerca 
de ¿Qué significa  “La Venganza de Eva”?.

La Profeta Silvia explicó que “La Vengan-
za de Eva”, no es venganza contra nadie, 
sino contra Satanás.  “Nos levantamos las 
mujeres en contra del Enemigo, porque ya 
no le vamos a creer, ni a caer en sus men-
tiras. Ya nosotras estamos seguras que so-
mos dadoras de vida y multiplicadoras, el  
enemigo no nos va a quitar más la vida que 
de nosotras salió, porque ahí estan nues-
tros hijos y nuestras raíces, y es en ellos 

«Lo que ocurrió este año fue la entrega de 
una visión renovada, muchas personas aún 
no se imaginan qué fue lo que recibieron,  
pero muy pronto verán lo que el Señor en-
tregó, incluso muchos que no fueron, pero 
que se conectaron a través de las redes 
sociales vivirán el avance al 2024. Escri-
to está, que Él nos dio derecho legal por 
el poder  de la Sangre de Jesucristo para 
poseer la tierra. Viene un cambio espiritual, 
un cambio terrenal, un mover profético de 
la tierra, porque la tierra moverá sus esfe-
ras y hará un rotamiento a favor de los hijos 
de Jehová. Los que aparentemente son po-
bres en el Señor, serán ricos en todo lo que 
ellos quieran porque se cumple la palabra 
de Dios en 3 Juan 1:2: “amado yo deseo 
que tú seas prosperado en todas las cosas, 
y que tengas salud, así como prospera tu 
alma”. Eso es la Venganza de Eva para el 
año 2024», explicó la Profeta.

“Siento que este mover de tiem-
po es a favor de todos aquellos 
que estuvieron en esa “Venganza 
de Eva”, donde pudieron ver mi-
lagros -conversión, sanidades, li-
beración de deudas-. y conocer lo 
sobrenatural del Señor, en el nom-
bre todopoderoso de Jesús. Más 
de 500 personas reunidas en un 
solo lugar esperaron la manifes-
tación Gloriosa del Espiritu Santo 
de Dios y recibieron respuesta”, 
Silvia  Pineda.

Profeta Silvia y Pastor Nelson Pineda, pastores de la Iglesia Jesucristo Puente de Salvación. /JPS

Profeta Silvia con la Profeta Jianny Medrano, invitada internacional al evento La Venganza de Eva /JPS

Profeta Darwin Córtico, de República Dominicana, Cobertura espiritual e 
invitado internacional al evento La Venganza de Eva /JPS

Asistentes al evento la Venganza de Eva, compartiendo el pan en comuni-
dad como lo indica el libro de los Hechos de los Apóstoles /JPS



 

“El Parque Alma Viva se encontraba en total abandono y nadie valoraba lo que estaba en el predio, durante años fue un territorio que albergó 
a habitantes de calle; era el patio, la escorrentía y la alcantarilla de todo el Anillo Vial, porque como no había alcantarillado todos los talleres 
del sector resultaban arrojando aguas negras en el Parque. Lo que estamos haciendo es realizando la acometida de servicios públicos, va a 
haber una línea de alcantarillado y se habilitará la Calle 2a para dar movilidad a vehículos ligeros descongestionando el Anillo Vial”, indicó el 
Alcalde Harman. Fotos: Espacio Territorios.  Ver más en página 9.

Parque Alma Viva un Pulmón Natural
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en el Corazón de Villavicencio

Propuesta
Taxistas, Reconocimiento de la Prima Decembrina

Crear el fonde de credito para los Tenderos

Rescatar nuestra cultura y tradición llanera, Retomar las cabalgatas

@Yennymontañasantos @Yennymontanasantos3143428810

VOTE
CONCEJO
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UCC, 65 Años Construyendo el Futuro de Colombia

La Universidad Cooperativa de Colombia 
-UCC-, está de cumpleaños, 65 años a nivel
país, llegando a las distintas regiones e impac-
tando en cada una de ellas, siendo aliados en
su desarrollo y progreso.

La UCC sigue creando historias, asentados en 
distintas regiones, llevando desarrollo y la po-
sibilidad de una oferta académica, la cual brin-
da el cumplimiento de sueños para las familias 
y jóvenes que no han tenido que trasladarse 
para profesionalizarse a otras ciudades o luga-
res muy lejanos a su núcleo familiar, gracias a 
que pensamos en el fortalecimiento y la oferta 
de programas que representan la novedad, la 
inclusión, la equidad y la alta calidad que nos 
caracteriza. Hemos caminado 6 décadas y un 
quinquenio hacia un porvenir sostenible, traba-
jando por la cooperación y buscando el bienes-
tar alcanzable para las personas.

Estamos en 16 sedes a nivel país, con una 
mirada transformadora, enamorados de la ri-
queza natural de cada una de las regiones. Ya 

son 28 años en esta región de la Orinoquia, or-
gullosamente llaneros, marcando caminos de 
progreso a través del aprendizaje para miles 
de estudiantes que hoy nos acompañan. 

El ADN Cooperativo y Solidario nos dio origen 
y en la actualidad, seguimos trabajando ardua-
mente para lograr que, con nuestro Modelo 
Educativo Crítico con Enfoque de Competen-
cias, sigamos aportando al conocimiento a tra-
vés de la calidad en la formación tanto humana 
como en su desarrollo cognitivo. Nuestra Insti-
tución se caracteriza por llegar a las distintas 
comunidades, con recorridos donde nuestra 
oferta académica es compartida, con brigadas 
de salud, jurídicas, psicológicas, financieras, 
entre otras, ayudamos a los que más lo nece-
sitan, generando esa sinergia con las distintas 
poblaciones, con la solidaridad como impronta 
institucional.

La actualidad nos exige competencias para 
responder a las dinámicas, buscando lideres 
en procesos, que garanticen la empatía, el tra-

bajo en equipo, la honestidad, la iniciativa, el 
compromiso, sentido de permanencia, las ha-
bilidades comunicativas y la facilidad de adap-
tación a los diferentes contextos que puedan 
surgir. El profesional UCEISTA se destaca por 
cualidades que marcan la diferencia, ya sea 
como empleados o como emprendedores. El 
egresado de la UCC es solidario, creativo, con 
espíritu colaborativo, con amplia capacidad de 
aprendizaje, resiliente, tolerante, leal, orienta-
do a los resultados, respetuoso a la diversidad 
y con amor por lo que hace.

El Campus Villavicencio con sus 28 años en 
la región se transforma, ya no solo somos una 
universidad de pregrado, ahora mostramos al 
país nuestra fortaleza con la apertura de 10 
especializaciones y 3 maestrías, hechas a la 
necesidad de cada uno de nuestros egresados 
y de otras Instituciones de Educación Superior 
-IES-, con la idea genuina de que sigan apren-
diendo y entregando su conocimiento en los
distintos espacios donde se encuentren.

Sede UCC Villavicencio, barrio La Rosita.   /Foto: UCC

Por: César Pérez Londoño, director UCC Meta y Llanos.
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3107797901
3227616690

@escuelaestec Cra 37 #34-06
Barrio Barzal

Cursos de Inglés, 
Francés y español. 
Hablados, leídos y 

escritos.

Autorizados para 
preparación en 

exámenes:
TOEIC, SIELE, ETS, TFI, 

TOELFL y MICHIGAN

“Nuestra calidad nace de nuestra experiencia”“Nuestra calidad nace de nuestra experiencia”

www.englishandfrenchinstitute.com
310 567 7329 - 310 324 5002

NUESTROS PROGRAMAS

TEC. LABORAL

AUXILIAR DE MERCADEO
TEC. LABORAL

GUEST SERVICE

TEC. LABORAL

AGENTE DE VENTAS
TEC. LABORAL

ASISTENTE DE PREESCOLAR

TEC. LABORAL

AUXILIAR ADMINISTRATIVO
TEC. LABORAL

SANEAMIENTO AMBIENTAL

RESOLUCIÓN DE APROBACIÓN 2034
DEL 24 DE NOVIEMBRE DE 2020

VIGILADO Y CONTROLADO POR LA S.E.V.

Requisitos
 inscripciones

Fotocopia del documento de identidad
Dos fotos 3/4 a color

Fotocopia del diploma de bachillerato
Acta de Grado

Diligenciar el formulario de inscripción

Escuela Técnica del Meta

En tiempos de crisis, vamos a comprar lo “HECHO EN EL META”
Por: Jorge Andrés Arango Campos
Director Ejecutivo Fenalco - Meta.

En reunión con el Ministro de Transporte 
solicitamos en nombre de los empresarios 
soluciones definitivas en la carretera Bo-
gotá – Villavicencio, dado que hasta ese 
entonces había restricción de movilidad 
nocturna. También se hizo un llamado al 
gobierno departamental y nacional, de ge-
nerar campañas de promoción de la región, 
pues es importante que los colombianos 
sepan que pueden venir a los Llanos, y que 
la vía está abierta nuevamente. 

Los sectores que más apoyo requieren 
ante la reapertura de la vía son el turismo, 
los servicios y el comercio a nivel general, 
y por eso es importante decir que ante esta 
situación la salida es: comprar local. El 
consumo local es en gran medida la solu-
ción para que el dinero siga circulando en 
nuestra economía. 

El Meta cuenta con parques temáticos al 
aire libre como Tiuma Park con actividades 
de aventura para toda la familia. Tenemos 
alojamientos con atractivos y espacios na-
turales como: La Potra y NQ. Además de 
hoteles sofisticados como el Estelar, GHL 
Grand o el Hotel Hacaritama Colonial, pero 
también contamos con oferta gastronómica 
de todo tipo. Si quiere probar lo mejor de la 
comida local puede visitar La Topochera o 
Los Trigos (Villavicencio y San Martín); si lo 
que quiere es comida internacional la oferta 
es amplia: Puede visitar el restaurante Lu-
cho y Chente o probar la gran variedad de 
platos de Love Restaurant, o ir a la fija a co-
mer algo delicioso en familia en el Penjaus 
Paisa o en Avemaría. 

Ahora, si hablamos de consumir local tene-
mos que tener presente que esto no puede 
ser una moda o simplemente un apoyo de 
buena voluntad. Comprar local tiene que 
ser una iniciativa por convicción, porque 
tenemos productos y servicios de talla na-
cional. ¿Qué tal desayunar con los delicio-
sos buñuelos de John Pan, una hayaca de 
Doña Jaky, acompañado de un buen jugo 
natural de Indacarol, o un buen café de 
Guayoyo? Por otro lado, empresas como 
Agrocom o Arroz del Llano, muestran lo 
mejor del arroz del Meta, vendiendo y ex-
pandiéndose a nivel nacional. 

Pero si el plan es de fin de semana, y quie-
re hacer un asado, puede comprar un barril 
en Asadores el Llanero (industria de Villa-
vicencio que cuenta con toda la tecnolo-
gía para competir en el sector), y comprar 
una buena carne en Carnes Danny. Y si lo 
que quiere es río y playa, adquirir el traje 
de baño de Oh lalá Beach Wear (Cabalo 
Di Mare), una más de las empresas locales 
que se ha lanzado de manera exitosa en el 
área de la confección y prendas de vestir. 

Una amplia inversión en centros comer-
ciales se expande por el departamento, de 
manera que uno de los planes en familia 
puede ser visitarlos. En la capital del Meta 
están Primavera Urbana con sus atractivos 
naturales; Villacentro que es de los más 
tradicionales de la región; Unicentro; Lla-
nocentro; Único; Rosablanca y Marandúa, 
entre otros, todos con una gran oferta gas-
tronómica, comercial y de entretenimien-
to. De igual manera, el Centro Comercial 
Sunrise en Restrepo, a solo 15 minutos de 
Villavicencio, ha sido una apuesta en este 
municipio de cara al desarrollo empresarial. 

La economía del Meta sigue moviéndose, 
pero para seguir adelante definitivamente 
necesitamos comprar local, y apoyar las 
empresas regionales. De igual manera, en 
sector educativo, la Universidad Coopera-

tiva con programas en áreas de la salud, 
ingeniería, administración y mercadeo, en-
tre otras, junto a los esfuerzos hechos por 
instituciones como la Universidad Antonio 
Nariño, Universidad Minuto de Dios, Fun-
dación Universitaria Compensar, Corpora-
ción Universitaria Autónoma de Nariño, si-
guen fortaleciendo el capital humano de la 
región, lo que nos lleva a que esta nueva 
generación de empresarios tenga un cono-
cimiento mucho más profundo, mejorando 
sus competencias.

La invitación a los lectores de toda Colom-
bia es a que vuelvan al Meta, que visiten 
nuestros atractivos turísticos, lugares como 
Caño Cristales, y los Cañones del Río Gua-
pe y Guejar, que disfruten nuestras ma-
ravillas culturales y gastronómicas con la 
amabilidad de su gente.  A los metenses la 
invitación es a comprar en nuestras tiendas 
de barrio, a visitar los restaurantes y cafés 
locales, a vestirnos con marcas llaneras, y 
en general apoyar la empresa regional for-
taleciendo “todo” lo  HECHO EN EL META.  
Hemos nombrado algunas marcas pero son 
cientos los empresarios que le han aposta-
do a sacar adelante nuestra región y que 
mantienen su compromiso con el desarrollo 
a ellos, muchas gracias. Llegó el momen-
to de comprar lo nuestro y de apoyar la 
industria regional. 
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El Telón revive el teatro en Villavicencio
Cuando se define el arte en todas sus expresio-
nes humanas siempre hay un punto de encuen-
tro, la capacidad de elevar el espíritu y aligerar 
las penas del alma. El teatro, una de sus ma-
nifestaciones, es considerada una de las acti-
vidades culturales y artísticas más antiguas en 
la historia de la humanidad. Así, y con el ánimo 
de seguir con esta manifestación ancestral, en 
el año 2012, nació la Academia de Formación 
Actoral para Cine, Teatro y Televisión, El Te-
lón, en Villavicencio, Meta. Actualmente, la úni-
ca de su género en la ciudad.

La academia nació con la intensión de formar 
actores llaneros que se proyectaran profesio-
nalmente haciendo carrera en la actuación para 
teatro, cine y televisión, de la mano de un pe-
queño grupo de soñadores, entre ellos, su direc-
tor actual John Edisson Castellanos Rozo, un jo-
ven Comunicador Social y Periodista, egresado 
de la Corporación Universitaria Minuto de Dios 
(Uniminuto), y Director y Productor de Medios 
Audiovisuales de la Corporación Unificada Na-
cional de Educación Superior (CUN). 

Según Castellanos Rozo, en el ámbito de Cine 
y Televisión, han venido creciendo exitosamente 
en su formación, obteniendo resultados positi-
vos que demuestran su dedicación y esfuerzo, 
además del claro compromiso y profesionalismo 
en cada proyecto propuesto. Es así como, hoy, 
El Telón, no solo es una academia de formación 
actoral, sino también una agencia de casting, 
y productora independiente, la cual está en la 
capacidad de gestionar todos los requerimien-
tos necesarios para la realización de cualquier 
tipo de producción, respecto a temas de: talen-
to humano, locaciones, transporte, hospedaje 
y alimentación. “Ya se cuenta con una amplia 
base de datos, además de un muy buen recono-
cimiento en la región, lo que ayuda a una mayor 
aceptación en cualquier convocatoria”, explicó.

Microteatro, una nueva forma de ver teatro
Uno de los últimos proyectos que la academia 

actoral ha venido consolidando es en un formato 
llamado “Microteatro”, el cual nace de la necesi-
dad de visibilizar el arte de aquellos chicos que 
estudian actuación en El Telón, debido a que la 
ciudad cuenta con pocos espacios (teatros), y 
no hay tampoco una programación continua y 
anual para que propios y visitantes puedan ver 
teatro. 

Y es que, si entramos en contexto, es importante 
destacar que Villavicencio, en los últimos años 
se ha convertido en un escenario atractivo para 
la grabación de todo tipo de formatos, especial-
mente en el cine, pues es una de las ciudades 
con más horas luz para grabar en Colombia, 
además de que sus paisajes pueden cambiar 
drásticamente en poco tiempo, lo que permite 
más escenarios para explorar y aprovechar. Dos 
cualidades que para un productor de cine termi-
na siendo como un diamante para un joyero, es 
decir, natural, escaso y muy apreciado.

De esta manera, se han venido consolidando en 
los últimos años diferentes proyectos de cine en 
el Meta, de los cuales El Telón ha hecho parte 
como agencia de casting y productora indepen-
diente, entre ellos, Casting sin Amor, cortome-
traje ganador internacionalmente como película 
honorable dentro de la competencia en One 
Film Minute Channel de la Internacional Film 
Operation (IFO), el cual fue rodado en la ciudad 
de Villavicencio, con talento 100% llanero, y pro-
ducido por la misma academia llanera, sumado 
a otro decenal de producciones.

De esta manera, Castellanos Rozo, quien ha 
tenido la oportunidad de actuar en varias pro-
ducciones de canales nacionales, entre ellas: La 
Niña, y Tiro de Gracia de Canal Caracol Televi-
sión, explicó que crearon su propia sala de tea-
tro en las instalaciones de la Academia, ubicada 
en el Barrio La Esperanza de Villavicencio, bajo 
el slogan “Al acto, tu manera exclusiva de ver 
Teatro”.

“Esta es una forma en la que podemos venir a 
ver teatro, y pasar un rato muy agradable, vien-
do una serie de shows. Hay monólogos, sketch 
teatral, o micro obras, y una gran bienvenida con 
personajes teatrales. Este estilo de microteatro 
ya existe en otras ciudades, por ejemplo, en Bo-
gotá”, explicó. 

Finalmente, el Director de El Telón invitó a los vi-
llavicenses a apoyar el arte metense, asistiendo 
a sus dos funciones programadas para el próxi-
mo 30 de septiembre. El primer acto será a las 
6:30 p.m. y el segundo a las 8:00 p.m. Niños 
y jóvenes en formación actoral, y adultos egre-
sados de la academia serán los encargados de 
entretener a los asistentes por solo $15.000 la 
boleta personal.

RESERVAS:  312 374 2022
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Elecciones Territoriales 2023
De acuerdo con la Registraduría Nacional son 385 los candidatos inscritos para el Concejo de Villavicencio para el 
periodo 2024 - 2027, algunos aspiran a renovar su credencial y otros a obtenerla por primera vez. A continuación en-
contrará algunos candidados que participan en la contienda electoral a esta Corporación.
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Propuestas de algunos candidatos

SEGURIDAD: Luces LED, cámaras, app ciudadana, red 
de informantes y supervisión judicial. Fibra óptica y centro 
de mando ampliado. Enfoque clave: “CAI en los Parques” 
para reducir delincuencia. Nuestra meta es hacer nuestra 
ciudad más segura e inteligente.Tu colaboración es esen-
cial para lograrlo. 

INFRAESTRUCTURA: Villavicencio en Infraestructura 
requiere construcción y mejoras en turismo, educación, 
malla vial usando nuevas tecnologias, y mejorando espa-
cios emblemáticos. Parques para la infancia. Nuestra in-
fraestructura es la clave para transformar nuestra ciudad. 
¡Oportunidades y un futuro brillante nos esperan!

MOVILIDAD: Fortaleceremos la seguridad con semáfo-
ros automáticos y cámaras. Implementaremos un sistema 
multimodal de transporte con 1.2 billones de inversión que 
están en el Plan de Nacional de Desarrollo. Establecere-
mos relaciones sólidas con empresas de transporte.  Mo-
dernizaremos el transporte público con tecnología avan-
zada.  Impulsaremos programas de cultura ciudadana y 
turismo.  Promoveremos la economía verde con opciones 
de transporte sostenible.

VIVIENDA: Villavicencio tiene 270 mil m² de construcción 
(245 mil m² en viviendas, 25 mil m² en otros tipos). Repre-
senta 50% viviendas en Meta. 81% en zonas residencia-
les, 16% no residenciales. Nuestro objetivo es de 1.500 
habitacionales en Mi Casa Ya, 1.500 VIS con empresas 
privadas y mejoras en 1.500 hogares existentes, busca-
mos abordar necesidades habitacionales. ¡Desarrollo y 
bienestar para la comunidad!

AGUA: Analizar proyectos anteriores para aprender de 
errores. Evaluar bancos de proyectos de Alcaldía y Go-
bernación. Realizar estudios rigurosos en el primer año 
para solucionar desafíos del acueducto. Apoyar acue-
ductos comunitarios para satisfacer necesidades locales. 
Establecer conexiones nacionales e internacionales para 
asegurar el acceso al agua en Villavicencio.

EMPLEO Y COMPETITIVIDAD: Villavicencio necesita un 
enfoque económico sólido. En mi gobierno, el empleo es 
clave: Economía Verde: Turismo, agricultura tecnificada, 
energías limpias crearán empleo y profesiones.  Tecno-
logía y Formación: Prepararemos a jóvenes en campos 
demandados globalmente. Incentivos Fiscales: Reduc-
ción de impuestos para el primer empleo, apoyo a nuevas 
empresas industriales. Estimularemos inversión y empleo.

PREDIAL: Fortaleceremos la Secretaría de Catastro con 
su plataforma para no tener que hacer convenios con en-
tidades y tendremos profesionales capacitados para abor-
dar la actualización del IGAC. Revisaremos el impuesto 
predial para garantizar equidad y reflejar la realidad del 
territorio. La transparencia guiará nuestro camino hacia 
un Villavicencio más justo y próspero.

SEGURIDAD: Entornos protectores y seguros: Elabora-
ción del Plan Estratégico  de Seguridad del Municipio que 
contenga Diagnóstico de la situación actual de Villavicen-
cio. Implementación de estrategias para combatir la inse-
guridad (Cámaras, pie de fuerza, CAI móviles y fijos, red 
de seguridad ciudadana, gremios y cuadrantes) recursos 
a invertir.

INFRAESTRUCTURA: Mejoramiento de la infraestructura 
y calidad en salud, creación de la red de apoyo Psicoso-
cial para las comunidades educativas, creación del Centro 
de Atención Psicosocial de primer nivel y creación del Sis-
tema Integral de Atención al Habitante de Calle. Fortaleci-
miento de las escuelas deportivas, mejoramiento de esce-
narios deportivos, apoyo a eventos de alto rendimiento y  
a deportistas destacados.

MOVILIDAD:  Fluidez con rapidez y seguridad vial, in-
fraestructura,  cultura ciudadana, autoridad y lucha frontal 
contra la corrupción en la Secretaria de Tránsito. Gestión 
de recursos con el Gobierno Nacional e implementación 
del Sistema Estratégico de Transporte Público, mejora-
miento de vías, semaforizacion inteligente, bahías para 
parqueo, cambio del sistema de transporte público de 
combustible a energía solar.

VIVIENDA: Gestionaremos recursos con el Gobierno Na-
cional y Departamental para la construcción y entrega de 
1.000 soluciones de vivienda de interés prioritario, 1.000 
soluciones de vivienda de interés social y 1.000 mejora-
mientos de vivienda. También se realizará el fortalecimien-
to empresarial y productivo de Piedemonte.

AGUA: Solución definitiva del acueducto, elaboración del 
Plan Maestro que contemple arreglo de la línea de cap-
tación de la bocatoma, reparación de cinco puntos críti-
cos de la línea de aducción. Disminución de la pérdida de 
agua del 65% al 15%, para eso gestionaré ante el Gobier-
no Nacional los recursos contemplados en el Plan Nacio-
nal de Desarrollo. Tratamiento de aguas residuales, re-
cuperación de Caño Buque, fortalecimiento anticipado de 
las rondas de fuentes hídricas. En el 2008 como Gerente 
logré estabilizar, mejorar el sistema del acueducto y sal-
varlo de ser intervenido por malos manejos, lo sacamos 
adelante y lo volvimos productivo. 

EMPLEO Y COMPETITIVIDAD: Crearemos el Banco de 
las oportunidades, impulsaremos la reactivación de la 
construcción; fortaleceremos el clúster turístico y la cade-
na de valor del sector; fomentaremos la agroindustria y 
el sector agropecuario. Brindaremos apoyo a pequeños y 
medianos empresarios, de igual manera incentivaremos 
los emprendimientos de estudiantes de grado undécimo, 
universitarios y madres cabeza de familia.

PREDIAL: Realizaremos el estudio catastral -de la base 
de datos entregada por el IGAC-, para ajustarla a la rea-
lidad técnica y legal existente, realizando el cobro del im-
puesto a los habitantes de acuerdo con su situación.
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SEGURIDAD: Gerencia de la seguridad con trabajo articula-
do para mejorar la inteligencia y desarticular las bandas de-
lincuenciales; Seguridad con tecnología para Integración de 
sistemas disponibles y puesta en funcionamiento y mejora del 
Centro de Mando con nueva tecnología como drones, recono-
cimiento facial y tecnologías emergentes; más oportunidades 
para jóvenes, con acompañamiento y capital semilla a em-
prendimientos, para evitar que lleguen a la ilegalidad; entor-
nos seguros en infraestructura urbana, deportiva y educativa.

INFRAESTRUCTURA: Alianzas entre sector público y priva-
do para financiar y ejecutar proyectos; mejorar la infraestruc-
tura deportiva y recreativa; mantenimiento y mejora de la red 
vial urbana y rural; nuevas obras como vías, puentes e inter-
secciones viales; recuperación y mantenimiento de la infraes-
tructura de urbanismo, garantizando iluminación adecuada y 
seguridad. No más elefantes blancos; reposición y construc-
ción de red de alcantarillado pluvial, gestión y desarrollo de un 
centro de convenciones y grandes eventos; mantenimiento y 
adecuación de escenarios turísticos.

MOVILIDAD: Implementación de: Plan Maestro de Movilidad, 
Sistema Estratégico de Transporte Público, pasos peatonales 
seguros, aceras inclusivas, ampliación y optimización de ci-
clorutas, mejora de infraestructura de transporte y red sema-
fórica, tarifas diferenciales para estudiantes, rutas por corre-
gimiento hacia universidades, carriles exclusivos y prioridad 
en semáforos para el transporte público, peatonalización de 
zonas urbanas articuladas con comercio local, incentivos para 
vehículos eléctricos e integración de la movilidad sostenible 
en la planificación urbana.

VIVIENDA: Implementación de: apoyos para mejoramiento 
de vivienda; adquisición de predios; subsidio de cuota inicial; 
construcción de vivienda de interés social y/o prioritario; cons-
trucción de vivienda en sitio propio; habilitación de títulos. 

AGUA: Fuente abastecedora complementaria con recursos 
del PND, gestión con entidades del nivel nacional y territorial 
para plantear una solución definitiva con nuevas alternativas 
de fuentes abastecedoras de agua y trabajo de la mano con 
acueductos comunitarios, apoyando su legalización, estructu-
ración y modernización.

EMPLEO Y COMPETITIVIDAD: Creación de Centro de Cien-
cia, Tecnología e Innovación, con laboratorios de innovación y 
tecnología, dirigidos a fortalecer empresas y emprendimientos 
en las comunas; Fondo Villavo Emprende para créditos, becas 
y alianzas para fortalecer la generación de nuevas ideas de 
negocio; ruedas de negocios regionales, nacionales e interna-
cionales; gestión para el apalancamiento financiero enfocado 
a las Mipymes; programa de primer empleo; incentivos tribu-
tarios a comerciantes y productores pequeños que busquen 
formalizarse en Villavicencio o generen nuevos empleos en 
Villavicencio.

PREDIAL: En nuestro gobierno será prioridad el mejoramien-
to de la calidad de vida de los villavicenses cumpliremos los 
compromisos adquiridos en los barrios legalizados por las 
administraciones anteriores, legalizaremos nuevos asenta-
mientos humanos y reforzaremos el equipo de profesionales 
encargados del proceso de titulación predial en cada barrio 
del municipio que lo requiera. Revisaremos detalladamente el 
proceso de actualización de avalúos catastrales, con el fin de 
que el cobro que se realice a los propietarios sea justo.

SEGURIDAD: La seguridad ciudadana es una preocupa-
ción fundamental para todos los Villavicences. Me compro-
meto a implementar un Programa de Seguridad Ciudadana 
que aborde los desafíos actuales y promueva un entorno 
seguro y tranquilo para todos. Implementaremos estrate-
gias para reducir la delincuencia, aumentando la presencia 
policial y fomentando la colaboración entre la comunidad y 
las autoridades, desarrollaremos programas de prevención 
del delito en escuelas y comunidades, involucrando a jóve-
nes en actividades deportivas, culturales y educativas.

INFRAESTRUCTURA: Gestionaremos el suministro de 
agua potable y saneamiento básico que garantice el de-
sarrollo sostenible del territorio y brinde dignidad, de igual 
forma se gestionarán recursos para proyectos de espacios 
públicos, infraestructura de vías terciarias y urbanas, in-
fraestructura de centros sociales y comunitarios; que pro-
muevan  la interacción de los habitantes y el relacionamien-
to con la Administración Municipal.

MOVILIDAD: Trabajaremos en la modernización y expan-
sión del sistema de transporte público, incluyendo la adop-
ción de tecnologías limpias y la optimización de rutas para 
mayor eficiencia. Implementaremos sistemas de gestión de 
tráfico inteligente para reducir la congestión y mejorar el flu-
jo vehicular en las áreas críticas. Desarrollaremos campa-
ñas de concientización vial para promover el respeto entre 
los diferentes modos de transporte y mejorar la seguridad 
vial.

VIVIENDA: Me comprometo a garantizar el acceso a una 
vivienda digna y asequible. Trabajaremos en estrecha co-
laboración con la comunidad y el sector privado para lograr 
este objetivo, mejorando así la calidad de vida de nuestros 
ciudadanos y fortaleciendo la cohesión social en nuestra 
ciudad. Priorizaremos la construcción de viviendas para 
grupos vulnerables, como familias de bajos ingresos, per-
sonas mayores y personas con discapacidades.

AGUA: Como alcalde, mi primera acción con respecto a 
la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Villavicencio 
(EAAV) y el sistema de acueducto de la ciudad, es llevar a 
cabo una evaluación exhaustiva de la situación actual. La 
prioridad principal será asegurar que el servicio de acue-
ducto en Villavicencio sea confiable y continuo.

EMPLEO Y COMPETITIVIDAD: Trabajaremos en conjunto 
con la comunidad y el sector privado para aprovechar el 
potencial turístico de nuestra ciudad y mejorar la calidad 
de vida de sus habitantes.Villavicencio será un lugar donde 
el turismo florezca y brinde oportunidades para todos. De 
aquí nace la importancia de apoyar a los emprendedores y 
por eso estableceremos programas de apoyo financiero y 
capacitación para los locales que deseen iniciar o expandir 
negocios.

PREDIAL: La gestión predial es esencial para el desarro-
llo ordenado y sostenible de nuestra ciudad, por lo tanto 
buscaremos implementar un enfoque integral que garantice 
una gestión predial justa y transparente para el beneficio de 
toda la comunidad. Por ello, la importancia de establecer 
mecanismos efectivos para resolver conflictos prediales de 
manera justa y rápida.

a la Alcaldía de Villavicencio 
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Cofrem invita a los padres a inscribir a 
sus hijos en las Escuela de Formación 
Deportiva de Voleibol y de Arqueros de 
Fútbol, que brinda el Parque de la Vida 
de Villavicencio.

La Caja de Compensación Familiar be-
neficia con tarifas subsidiadas a los tra-
bajadores afiliados que tienen ingresos 
iguales o inferiores a cuatro salarios 
mínimos mensuales legales vigentes.

Instructores calificados enseñan en es-
cenarios apropiados, la técnica, princi-
pios y fundamentos tácticos, así como 
las normas reglamentarias de las dos 

Inscriba a sus hijos en las Escuelas de Voleibol y 
de Arqueros de Fútbol en el Parque de la Vida

disciplinas deportivas, en clases ofre-
cidas tres veces por semana, cada una 
con tiempo de una hora y 20 minutos.

Niñas y niños a partir de 5 años, tam-
bién jóvenes y adultos de cualquier 
edad, pueden ser inscritos para poten-
ciar su capacidad y talento en las Es-
cuelas de Formación Deportiva de Co-
frem de Voleibol y Arqueros, abiertas 
igualmente para particulares.

Para registrarse e iniciar las prácticas 
dictadas en diversos horarios, debe 
presentarse la fotocopia de la cédula 
de ciudadanía o el documento de iden-

3 clases a la semana

tidad del menor, el certificado de afilia-
ción a una eps y dos fotografías.

El costo en las tarifas para los afilia-
dos integrantes de la Categoría A, es 
de $17.300 en el valor de la inscrip-
ción y de $7.800 la mensualidad. Quie-
nes conforman la Categoría B, pagan 
$19.800 por la inscripción y $15.500 en 
la mensualidad.

Información a través del WhatsApp: 

317 511 03 39
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Parque Alma Viva un Pulmón Natural 
en el Corazón de Villavicencio

Inicios del Parque Metropolitano Alma Viva
La empresa Almaviva S.A. en un acto protocolario entregó el 9 de octubre 
de 2019 un predio de 21 hectáreas, ubicado frente al parque Los Funda-
dores, como un área de cesión en el marco del proceso para obtener de-
rechos de mayor edificabilidad –una figura que permite al municipio recibir 
de un urbanizador privado, una zona de terreno para aprovechamiento del 
espacio público, a cambio de los permisos para levantar un proyecto de 
construcción-.

De acuerdo con Felipe Harman, alcalde de Villavicencio, durante este 
mandato se realizó la legalización de la entrega del predio, el Concurso de 
Diseño del Parque Alma Viva, la solicitud de los permisos a la Corporación 
Ambiental y el inicio de la intervención.

“El Parque Alma Viva se encontraba en total abandono y nadie valoraba 
lo que estaba en el predio, durante años fue un territorio que albergó a 
habitantes de calle; era el patio, la escorrentía y la alcantarilla de todo 
el Anillo Vial, porque como no había alcantarillado todos los talleres del 
sector resultaban arrojando aguas negras en el Parque. Lo que estamos 
haciendo es realizando la acometida de servicios públicos, va a haber una 
línea de alcantarillado y se habilitará la Calle 2a para dar movilidad a vehí-
culos ligeros descongestionando el Anillo Vial”, indicó el Alcalde Harman. 

Compromiso con el ambiente y la biodiversidad
Con el objetivo de impactar lo menos posible el Parque Metropolitano 
Alma Viva, la Administración Municipal estableció el Concurso para su di-
seño, al cual se presentaron 42 empresas, de las cuales 22 propuestas 
cumplían con los requisitos exigidos, éstas fueron evaluadas por un jurado 
especializado, conformado por la arquitecta paisajista Gloria Aponte, la ar-
quitecta paisajista Diana Wiesner, el arquitecto patrimonista Ángel Núñez, 
el arquitecto paisajista Martín Rein Cano y el arquitecto urbanista Alfonso 
Vergara, quienes dieron por ganadora la propuesta presentada por 
Estudio Territorios. La cual incluye una escala Regional siendo un nodo 
central entre los espacios públicos que comprende desde el centro de 
Villavicencio, por la Alameda de la Avenida 40 y remata con Fundadores. 
La escala Urbana comprende desde el trazado de 2 ejes principales, el 
cultural y ambiental, los cuales permiten generar la conectividad entre los 
barrios Villa Bolivar y Rosa Blanca con el Anillo Vial y la futura Calle 2a. 
Finalmente, la escala Arquitectónica comprende un programa de equi-
pamientos y pabellones implantados sobre los recorridos de los senderos 
para entender el museo como el mismo territorio. El total de la intervención 
impacta solo un 2% del Parque con áreas duras -obras en concreto-.

“El diseño del Parque contempla espacios para la actividad física pasiva, 
compuestos por senderos, algunos de ellos elevados que van desde uno 
a cinco metros de altura, en los cuáles se puede apreciar los microclimas 
y la biodiversidad, a hoy se han identificado alrededor de 300 especies 
de aves y una familia de chigüiros, contamos con cámaras trampa para la 
protección de las especies, y un plan de manejo de fauna silvestre maravi-
lloso. Con referencia a la tala de árboles la Corporación Ambiental autorizó 
la tala de 350 especies y de ellas sólo se talaron 220, de acuerdo con la 
Ley de Compensación por cada árbol talado debemos sembrar siete más 
y se van a sembrar en el mismo Parque. Nosotros individualizamos todos 
los árboles con el fin de cuidar, proteger y salvaguardar un pulmón natural 
en el corazón de Villavicencio, el cual está ubicado en la Comuna 7, entre 
el anillo vial y el Parque Los Fundadores”, explicó Felipe Harman.

Un Proyecto Auto sostenible
Hoy existe una gran inquietud frente a ¿Quién estará a cargo del Parque 
Metropolitano Alma Viva?, a lo cual el Alcalde explicó que su Adminis-
tración entregará para el fin de año avances de 20%, que comprenden la 
entrega de todos los pasos habilitados: senderos en madera, puentes me-
tálicos y en concreto, todos funcionales, para poder recorrer el Parque. Lo 

único que queda pendiente es el Museo que es el componente que más 
peso tiene en toda la programación, y se entregará en el 2024.

“Estamos trabajando para crear una alianza público-privada o que se 
genere una corporación sin ánimo de lucro para que administre el Par-
que Metropolitano, que establezca horas de ingreso, vigilancia, tiempos 
de usos y que regule el control interno. En Colombia tenemos múltiples 
ejemplos, entre ellos, el Parque Explora en Medellín, administrado por 
una composición mixta, para que no pase como en el Parque Sikuani o 
Los Ocarros. Pensando en ello, la Administración adquirió un predio para 
habilitar el ingreso de vehículos al Parque Metropolitano por el Anillo Vial, 
por este acceso también se estableció una zona de parqueaderos, que 
permite la protección de la biodiversidad, y  para que en su momento 
quien administre el Parque pueda contar con recursos para su manuten-
ción. Es importante tener en cuenta que en la segunda fase se habilitará el 
Museo y el Auditorio, áreas de cesión en las que la gente podrá participar 
de actividades culturales y recreativas, debo destacar que no todas las 
ciudades tienen un museo. Además, será un escenario único para nuestra 
cultura”, expresó Harman.

Finalmente, es importante destacar que el espacio público en Villavicencio 
pasa de 3 m2  a 4,7 m2 por habitante, lo cual indica una aumento sustan-
cial en las áreas públicas para mejorar la calidad de vida  de los villa-
vicenses, la Comuna 7 es la que más se ve beneficiada en este sentido. 
“En la revisión excepcional del POT, quiero dejar tres parques como este, 
de tal forma que Villavo sea reconocida por ello: en el sector de Juanam-
bú, en los terrenos de sesión queremos dejar un parque de 30 hectáreas 
para que la gente pueda caminar, montar en cicla o realizar ejercicio en 
ese sector del humedal, aprovechándolo y abrazándolo, no que quede 
allá para que los tierreros se aprovechen. El otro sector es Nueva Colom-
bia 1 y Nueva Colombia 2, donde acabamos de recibir dos hectáreas por 
plusvalía y quedará un parque de seis hectáreas y es uno de los sectores 
que tiene menos espacio público por habitante, hoy está en 0,65 metros y 
la idea es contar con un parque como el de Los Fundadores. Y, el último, 
es el sector de Doña Luz, este proyecto ya se presentó a Cormacarena y 
una vez se dé la concertación, pasará al Concejo Municipal”, concluyó el 
alcalde Harman.

La intervención en el Parque, ha sido tan rigurosa que se ve reflejada en 
el cuidado y protección de la flora, a tal punto que se identificó una única 
palma de Cubarro, la cual ha requerido un manejo especial, realizando mo-
nitoreo constante durante el desarrollo de la obra por parte del biólogo del 
equipo constructor y de la Corporación Ambiental.  /Ll

Estructuras de los puentes elevados en madera, metál y concreto, que permitirán disfrutar del entorno natural, realizar actividades físicas pasivas e inte-
ractuar con la naturaleza sin afectar la biodiversidad. /Ll.

El Parque Alma Viva se viene transformando en un lugar referente para propios y visitantes en la Puerta al Llano. 
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El Diputado Gaitán toma las “Banderas”

que nuestro departamento sea agroin-
dustrial, y se convierta en un gran polo 
de desarrollo. Además, destaca la im-
portancia de seguir con las labores so-
ciales, trabajando con la estructura de 
los Cabildos del Adulto Mayor en cada 
municipio, para que a ellos se les tenga 
en cuenta en los proyectos productivos, 
y sean los que vigilen planes, progra-
mas, acciones, políticas públicas, cen-
tros día, y centros de atención integral.

“Seguiremos vigilantes de la inversión 
de la estampilla de Bienestar del Adulto 
Mayor, y de todos los recursos que dan 
para los abuelos, pero sobre todo con 
los Cabildos del Adulto Mayor para dar-
les dignidad a los abuelos del Meta. Se-
guiremos apoyando los planes exequia-
les, y de esa manera, que nunca más se 
vuelva a pedir limosna para quienes han 
creado la historia y el desarrollo en cada 
uno de los rincones de nuestro Departa-
mento. ¡Aquí tienen diputado para rato!”, 
indicó Gaitán García.

Desde que el diputado por el Centro 
Democrático, Humberto Gaitán García, 
llegó a hacer parte de la Asamblea del 
Meta, en este último periodo de tiempo 
(julio a diciembre del 2023), luego de 
que el destino lo llevara a ocupar la curul 
del corporado Dimas Barrero Pandales, 
quien perdió la vida en un accidente 
aéreo, han sido meses de aprendizaje 
y formación, al lado de diputados con 
gran trayectoria en la Corporación como 
Henry Ladino, quien no solo es su com-
pañero en este órgano colegiado, sino 
también su amigo personal.

“Durante muchos años he tenido una 
amistad con el Diputado Ladino, lo 
acompañé en su trabajo social con los 
adultos mayores, recorriendo el depar-
tamento con la entrega del aguinaldo 
navideño, quizá era lo único que se les 
entregaba, pero los mirábamos sonreír, 
los abuelitos se sentían muy contentos. 
De eso, aprendí mucho”, expresó el Di-
putado Gaitán.

Adicionalmente, recordó Gaitán Gar-
cía, las jornadas de entrega de gafas a 
los abuelos del departamento, otra de 
las ayudas que ha liderado el Diputado 
Ladino con este grupo poblacional. “En 
este ejercicio social nació el amor por 
los abuelitos de cada municipio, mirando 
sus sonrisas, pero también las necesi-
dades que ellos tienen. Por eso, me en-
cargaré de llevar esas banderas desde 
la Asamblea, de lo que mi amigo Ladino 
construyó durante sus cuatro períodos 
en esta Corporación, que es reconocido 
no solo por los abuelos, sino por la po-
blación con discapacidad, los indígenas, 
los afro-metenses, y los jóvenes que lo 
han acompañado”, enfatizó Gaitán Gar-

cía.

El Diputado Gaitán indicó que su propó-
sito con los jóvenes es trabajar en una 
oferta de proyectos productivos, y que 
las universidades lleguen a los munici-
pios del Meta con programas académi-
cos para que tengan la oportunidad de 
estudiar. «Como dice Ladino: “En el me-
dio, con el medio, y para el medio”. Tam-
bién vamos a enseñarles a ellos a traba-
jar, producir, y ganar. Con la empresa de 
mi padre, montaremos unos proyectos 
agroindustriales para que los alumnos, 
estudien, trabajen y ganen. Allí directa-
mente en la planta, de la Rivera Gaitana, 
que es de la familia. Lo más importante 
que deben saber los habitantes del De-
partamento es que soy un diputado jo-
ven, pero con amplio conocimiento en la 
trasformación de productos», concluyó.

Desde su llegada a la Asamblea del 
Meta, ha insistido en la importancia de 

del Diputado Henry Ladino

El Diputado Humberto Gaitán, escuchando a los abuelos del Meta. / HG
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Rafaela, propone
Seguridad Total para el Meta 

• 500 tractores para asociacio-
nes de pequeños productores 
agropecuarios, quienes han 
sufrido por no tener herra-
mientas para trabajar la tierra 
y producir la comida que llega 
a nuestros hogares.

• Impulsaremos el turismo, ge-
nerando más empleo, el cual
impacta en el comercio, los 
restaurantes, los bares, el
transporte, la hotelería y los 
servicios.

• Crearemos el ‘Fondo Empren-
der por el Meta’ a través de
apoyo financiero y total de los 
proyectos.

• Implementaremos Asocia-
ciones Público Populares 
para realizar contratos direc-
tos de obras y proyectos con 
Asociaciones de Ciudadanos 
y JAC. 

• Más jóvenes y mujeres lide-
rando proyectos productivos.

Generar condiciones propicias para el 
trabajo productivo, el empleo y la inversión.

Seguridad Productiva

a 500 asociaciones de 
pequeños productores 
agropecuarios.

500
tractores

El Meta necesita una mujer 
honesta, capaz y con experiencia, 

que construya un departamento 
con Seguridad Total.

Visión integradora que promueve la 
protección de la vida y el bienestar de los 
metenses.

• Formularemos la política públi-
ca para la seguridad ambiental, 
garantizando el equilibrio entre 
el desarrollo económico, los re-
cursos naturales y el bienestar
ciudadano.

• Recuperaremos integralmente
los ríos, lagunas y humedales.

• Atenderemos los puntos crí-
ticos con acciones efectivas de 
prevención, mitigación y reduc-
ción del riesgo.

• Estructuraremos y pondremos 
en marcha el ecoturismo y el tu-
rismo comunitario campesino.

• Promoveremos la conservación, 
restauración y protección de los
ecosistemas.

• Fortaleceremos los negocios 
verdes para generar impactos 
ambientales, sociales y econó-
micos.

¡Cambio climático y gestión del riesgo!

Seguridad Ambiental

Construiremos dos puentes: 
• Puente sobre el río Ariari en Puerto Rico.
• Puente sobre el río Ariari en Fuentedeoro.

Gestionaremos un puente 
más ante el Gobierno 
Nacional:
• Puente sobre el río Ariari 

entre Granada y El Castillo.

Mejoramiento de la infraestructura vial 
para la conectividad y el desarrollo.

En Villavicencio:

• Financiaremos una fuente alterna de captación de
agua para el acueducto de la ciudad.

• Invertiremos en las vías para mejorar la movilidad.

• Construiremos el intercambiador vial del parque 
Los Fundadores para evitar congestión vehicular.

• Haremos una renovación urbana de la avenida del 
Llano y la construcción de un puente elevado en la
vía Catama, a la altura del hotel Rosado.

¡Garantizaremos los derechos de los 
ciudadanos! cambiando fusiles por 

tabletas, balas por libros, encuentros 
armados por espacios deportivos.

• Implementaremos progresivamente la enseñanza 
de un segundo idioma en colegios públicos con el 
programa ‘Meta Bilingüe’. 

• Otorgaremos créditos condonables y apoyos 
económicos para el sostenimiento de jovenes en 
formación profesional, por medio del Fondo Social 
para la Educación Superior.

• Construiremos la nueva torre del Hospital De-
partamental de Villavicencio y la dotaremos con
equipos de última tecnología.

• Gestionaremos ante el Gobierno Nacional la cons-
trucción del Hospital Regional de Acacías, benefi-
ciando a Guamal, Castilla La Nueva, Cubarral, San
Carlos de Guaroa y El Dorado.

• Fortaleceremos el Hospital de Granada con me-
jores equipos y más especialistas.

• Construiremos el Hospital Regional del Río Meta 
en Puerto Gaitán, que cubra también  a Puerto
López y Cabuyaro.

para todos los 
estudiantes de colegios 
públicos del Meta. 

175.000
tabletas

Mejoraremos las vías terciarias: 
• Entregaremos un banco de maquinaria amarilla a cada una de las 6

subregiones del Meta, Alto Ariari, Ariari, Bajo Ariari, Capital Cordi-
llera, La Macarena y Río Meta.

Garantizar la vida y la tranquilidad de las personas en el campo y la ciudad:

• Solicitaremos al Gobierno Nacional el au-
mento del pie de fuerza y dotaremos con
más vehículos, cámaras de seguridad y dro-
nes, así como también construiremos más 
estaciones de policía en el Meta.

• Pondremos en marcha el Consejo de Seguri-
dad Departamental para definir estrategias, 
compromisos operativos e inversión en mate-
ria de seguridad. 

• Vamos a combatir el crimen or-
ganizado, con una amplia red de 
recompensas para enfrentar los 
delincuentes, no permitiremos 
que la extorsión y el atraco nos 
quite la tranquilidad.

• NO más mujeres víctimas de
abuso sexual, ladrones y acosa-
dores.

Seguridad CiudadanaExisten las 
propuestas, 
la decisión de 
hacerlas realidad, 
la Fe en Dios y 
la Firmeza para 
afrontar los 
grandes retos 
que tiene el 
Meta.

1

2

Seguridad Territorial
Se desarrollarán vías que faciliten la movilidad 
de productores, turistas y todos los metenses.

5

4

Seguridad Social 3
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A puertas de culminar el periodo constitucional del Concejo 
Municipal 2020-2023, los colombianos analizan los resultados 
de quienes eligieron, con el objetivo de establecer si fueron 
bien representados y vuelven a votar por ellos, o determinan 
apoyar nuevos proyectos políticos.

En el caso del Concejal Diego Garay, quien llegó por primera 
vez a la Corporación Municipal, debemos destacar que fue uno 
de los corporados que más participó como autor / ponente y 
coordinador de ponencias durante lo que va corrido del actual 
periodo.

¿Quién es Diego Garay?
El concejal nació en Villavicencio el 27 de marzo de 1991. En 
cuanto a su formación académica, es Administrador de Empre-
sas de la Universidad San Martín, Especialista en Gerencia de 
Proyectos de la Uniminuto, y candidato a Magister en Adminis-
tración Pública de la ESAP. Su núcleo familiar está conformado 
por su padre Alexander Garay, empresario regional; su madre 
Olga Ruiz, independiente en el sector salud; su esposa Diana 
Carolina Ramos y Alanna su hija.

En cuanto a su experiencia laboral inició como asesor comer-
cial, escalando a supervisor y gerente de ventas en empresas 
como: Alkosto, Homecenter, Bancolombia, Banco de Bogotá, 
Bavaria y Grupo Éxito.

“Desde el 1 de enero de 2020, asumí el compromiso como 
Concejal de Villavicencio, donde he presentado Proyectos de 
Acuerdo de gran impacto y desarrollo para nuestra ciudad, 
gestionando en temas de educación, deporte, salud, infraes-
tructura, cultura y social para todos los villavicenses”, así lo 
indicó Diego Garay.

62 Acuerdos Municipales demuestran el compromiso 
del Concejal Diego Garay con Villavicencio

* Fondo Público Económico de
Desarrollo Local.
* Programa “Yo te apoyo”.
* Impulso de los empleos y nego-
cios verdes.
* Estímulo a maestros Con-Cien-
cia.
* Cumbre del empleo y emprendi-
miento juvenil.
* Tasa pro deporte y recreación.
* Institucionalización de la Fiesta
del Libro.
* Creación de la agrupación de
danza Guayupe.
* Trabajo en Salud mental y pre-
vención del suicidio.
* Festival de Cortometrajes.
* Política Pública de las Culturas y
las Artes en Villavicencio.

Durante su labor como Concejal 
Diego Garay ha realizado fuertes 
debates de control político para 
respaldar a las comunidades con 
sus problemáticas en:

* Seguridad
* Suministro de energía
* Suministro de agua
* Malla vial
* Secretaría de Salud
* Programa de Alimentación Esco-
lar -PAE-
* Secretaría de Competitividad
* Sisbén
* Terminal de Transporte
* Secretaría de la Mujer
* Secretaría de Catastro

Proyectos y ponencias ante el 
Concejo Municipal

Debates de Control Político

“Aún falta mucho por hacer, por eso queremos seguir 
trabajando por esta hermosa ciudad”, Diego Garay.

Compromiso

Para el Concejal, su compromiso 
con las comunidades ha sido el 
motor impulsor de su labor, puesto 
que al trabajar articuladamente ha 
podido gestionar actividades y pro-
yectos que benefician directamente 
a los ciudadanos, el cual se ha ma-
nifestado en acciones como:

* Pavimentación en diferentes ba-
rrios.
* Remodelación de parques.
* Cambio de luminarias.
* Alarmas comunitarias.
* Alcantarillado.
* Poda de árboles.
* Embellecimiento de polideporti-
vos.
* Jornadas de limpieza y reforesta-
ción.
* Celebración Día de las Mujeres.
* Celebración Día de las Madres.
* Novenas y cenas navideñas.
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